

Une distinction historique

C'est une première à Bienne: pour la qualité des repas qu'elle confectionne chaque jour, la crèche municipale à la rue Bubenbergr 47 a reçu hier soir le label «Fourchette verte des tout-petits», gage d'une alimentation saine et équilibrée.

Directeur de la Formation, Pierre-Yves Moeschler a salué cette récompense: *«Cette initiative en faveur d'une alimentation encore plus saine chez nos enfants a été lancée par Rahel Schweiter, responsable du Service des 0-4 ans. Elle doit servir de modèle de labellisation aux autres établissements de la ville, notamment ceux de l'école à journée continue.»*



La remise du label a eu lieu en présence de Rahel Schweiter, Eveline Renner-Furrer, cuisinière, Nadia Strasser, directrice de la crèche, Aline Hentzi, Cédric Bossart et Pierre-Yves Moeschler (de g. à dr.) JEAN-PIERRE AUBERT

Le bon développement de l'enfant

Directrice de la crèche Bubenbergr, Nadia Strasser a ajouté que l'alimentation joue un rôle important dans le bon développement de l'enfant: *«Avec, à sa tête, l'excellente Eveline Renner-Furrer, l'équipe de cuisine de la crèche confectionne chaque jour des repas pour 86 enfants, âgés de quatre mois à quatre ans. Et aussi pour les enfants de l'école à journée continue à Bubenbergr et aux Prés-Walker. Ce qui représente 120 repas chaque jour. Ce label Fourchette verte nous permet aussi de sensibiliser les familles sur l'importance d'une ali-*

mentation saine et variée.»

Selon Aline Hentzi, coordinatrice de la «Fourchette verte» dans le Jura et Jura bernois, *«il est important d'initier les enfants à des comportements alimentaires sains tout en leur proposant une nourriture plaisante, savoureuse et variée au gré des saisons. Il faut aussi féliciter la cuisinière Eveline Renner-Furrer pour son engagement en faveur de super produits faits maison, comme son pain frais et ses yaourts aux fruits qui contiennent beaucoup*

moins de sucre que ceux produits par l'industrie alimentaire.»

Le président jurassien de la «Fourchette verte» Cédric Bossart a signalé que son institution a aussi labellisé 16 crèches et huit restaurants scolaires sur les 41 établissements enregistrés à ce jour.

Outre l'aspect spécifiquement alimentaire, le label de la «Fourchette verte» incite l'établissement honoré à pratiquer le tri des déchets en respectant l'environnement. ● JPA